

KAGAWA アンバサダーからのお便り～ジュン ペイジさん～

香川から世界へ、世界から香川へ

皆さん、こんにちは。KAGAWAアンバサダーのジュン・ペイジです。私は日本にルーツを持ち、ニュージーランドやアメリカで学び、現在はサンフランシスコを拠点に活動しています。

香川は私の故郷であり、原点でもあります。この地の文化、人々の温かさ、そして海と山が織りなす景色は、世界に誇れる魅力です。

ニュージーランド・サンフランシスコと香川をつなぐ視点

私はニュージーランドの全寮制高校・King' s Collegeでリーダーシップ教育を受け、その後アメリカ・ペンシルベニア大学で学びました。アメリカでは長くサンフランシスコに拠点を置き、現地の多様な文化や最先端のイノベーションに触れながら活動してきました。

サンフランシスコは世界中から人材やアイデアが集まる都市であり、異なる価値観を持つ人々が協働し、次々と新しい挑戦を生み出す環境があります。この経験は、香川での活動にも大きな影響を与えています。

ニュージーランドの自然と共生する文化、サンフランシスコの創造性あふれるエネルギーこの2つを香川に持ち帰り、地域や企業、学校の国際化や人材育成に活かしています。



NZ の大自然



創造性あふれるエネルギー
サンフランシスコ

現在の活動

現在は、株式会社 Zephyros の代表として、企業や学校法人向けに語学研修とリーダーシップ研修を提供しています。特に東京藝術大学と連携した若者向けのリーダーシップ研修や、創造性を育むプログラムなど、世界基準の学びを香川や四国から発信しています。

また、香川県の魅力を世界へ届けるため、四国遍路や瀬戸内の島々を舞台にしたインバウン

ド観光の企画・案内にも力を入れています。これらの活動を通じて、香川を「訪れる場所」から「世界とつながる拠点」へと育てていくことが私の目標です。



若者向けリーダーシップ研修の
一場面



四国遍路の世界へ向けてのプロモーション

県民へのメッセージ

香川は小さな県かもしれませんが、その魅力と可能性は計り知れません。讃岐うどんや瀬戸内の美しい景観だけでなく、人と人の距離の近さ、挑戦を応援してくれる温かい文化がここにはあります。

世界が急速に変化する中で、地元にいながら国際的な視野を持つことはますます重要になっています。ぜひ、海外の文化や考え方にも触れ、自分の世界を広げてみてください。そして、香川の魅力を誇りに、世界へ発信していきましょう。



◇KAGAWA アンバサダーについて

香川の魅力の世界へ発信するとともに、本県の諸課題に対する情報提供、活動、提言等を行っていただく大使です。主に世界を舞台に活躍している香川県出身者や県にゆかりのある方で、各界から候補者の推薦を受け、識者による選考後、知事が委嘱しています。

◇KAGAWA アンバサダーからのお便りについて

県民の方々に KAGAWA アンバサダー事業及び県の国際化の推進について、より理解を深めていただくことを目的に、世界を舞台に活躍されている KAGAWA アンバサダーの方々から在住国や御自身の活動等について御紹介いただくものです。

ジュン ペイジさん

小・中学校時代を高松市で過ごす。ペンシルベニア大学機械工学部卒業後、ニューヨークの Arther Andersen LLP に入社し、大手米国企業を中心に数々の経営コンサルティングを担当。ロサンゼルスでの KPMG LLP ではシニアコンサルタントとして大手日系企業の経営コンサルティング及び SOX 法の導入を手がける。現在、株式会社 ZEPHYROS の代表取締役社長として日本企業への語学研修及び次世代グローバルリーダー育成を行っている。